



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

HERALDO
TELEVISIÓN

29/08/2024

LEGISLATIVO

Reforma Judicial no se posterga: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- **Ricardo Monreal** afirmó que la discusión a la Reforma Judicial no se postergará luego de que Claudia Sheinbaum sugiriera no precipitar su aprobación. El próximo coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, confirmó que la discusión iniciará el primero de septiembre, pero, explicó, que eso no significa que se acelere el proceso.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EcLQb1TBEEZKqM6b5yzuk-wBLTd9izLwCbc5HWHGWw954Q?e=iBeH6v>